

Un œcuménisme bien vécu dans la Broye

Dans notre Broye, partagée entre les cantons de Fribourg et Vaud, la question de l'œcuménisme est une réalité bien présente et vécue au quotidien.



L'abbé Darius accueille la pasteure Thünde Lamboleoy à la collégiale.

PAR GÉRARD DÉVAUD
PHOTOS: GEORGES LOSEY

NOMBREUSES SONT LES FAMILLES MIXTES ET IL N'EST PAS RARE DE RENCONTRER DES RÉFORMÉS DANS NOS CÉLÉBRATIONS, ET VICE-VERSA. L'EVEIL À LA FOI, LA CATÉCHÈSE À L'ÉCOLE ENFANTINE ET DE NOMBREUSES ACTIVITÉS SONT VÉCUES DE MANIÈRE ŒCUMÉNIQUE.

LA SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS (DU 18 AU 25 JANVIER) PERMET DE RENDRE VISIBLES TOUS CES LIENS TISSÉS AU LONG DE L'ANNÉE ET DE SE RASSEMBLER AUTOUR DE LA PAROLE POUR UNE PRIÈRE COMMUNE.

CETTE ANNÉE, DIFFÉRENTS RENDEZ-VOUS ÉTAIENT PROPOSÉS DURANT CETTE SEMAINE DANS TOUTE LA BROYE

AUTOUR DE L'ÉVANGILE DU BON SAMARITAIN (LUC 10, 25-37). TOUT AURAIT DÛ DÉMARRER AVEC LA CONFÉRENCE DU PASTEUR HOEGGER, REPORTÉE AU 6 MARS CHEZ LES FOCOLARI. APRÈS UNE PRIÈRE À AVENCHES, IL Y EUT UNE GRANDE CÉLÉBRATION À L'ABBATIALE DE PAYERNE. A NOTER LA REMARQUABLE PRESTATION DE BENOÎT ZIMMERMANN, ORGANISTE, QUI A COMPOSÉ ET INTERPRÉTÉ UNE PIÈCE SPÉCIALEMENT POUR L'OCCASION SUR LE THÈME DE CETTE ANNÉE.

Célébration à la collégiale

ET ENFIN, LE DIMANCHE 28 JANVIER, EN PROLONGATION DE CETTE SEMAINE DE L'UNITÉ ET POUR MONTRER QUE L'ŒCUMÉNISME NE S'ARRÊTE PAS À CES 7 JOURS, UNE CÉLÉBRATION A RASSEMBLÉ UN GRAND NOMBRE DE FIDÈLES À LA COLLÉGIALE D'ESTAVAYER. AUX CÔTÉS DE NOS PRÊTRES ET DE LA PASTEUR, PLUSSIERS DÉLÉGUÉS DES COMMUNAUTÉS CATHOLIQUE ET RÉFORMÉE NOUS ONT PERMIS DE MÉDITER ET PRIER À PARTIR DU CÉLÈBRE HYMNE À L'AMOUR DÉVELOPPÉ PAR SAINT PAUL DANS SA LETTRE AUX CORINTHIENS (CHAPITRE 13) ET DE L'ÉVANGILE DE LUC. LE CLIMAT INVITAIT À LA PRIÈRE, GRÂCE À LA BONNE COHÉSION DE L'ÉQUIPE D'ANIMATION, DES CHANTS SOUTENUS PAR PHILIPPE MARCHELLO À L'ORGUE. A LA FIN DE LA CÉLÉBRATION, LES ENFANTS – QUI S'ÉTAIENT RETROUVÉS POUR VIVRE UNE ANIMATION AUTOUR DU THÈME DE L'AMOUR – ONT REJOINT L'ASSEMBLÉE AVEC UNE FARANDOLE DE COEURS: TOUT UN SYMBOLE!

APRÈS L'ENVOI EN MISSION: PARTAGER UN MESSAGE DE PAIX ET D'ESPÉRANCE À L'AIDE D'UN MARQUE-PAGE, LES NOMBREUX PARTICIPANTS SE SONT RASSEMBLÉS SUR LE PARVIS DE L'ÉGLISE POUR UN TEMPS DE CONVIVIALITÉ ET DE FRATERNITÉ AUTOUR D'UN APÉRITIF.

• Lire également en pages 11 et 14



La pasteure Thünde Lamboleoy durant la proclamation de l'Évangile.